

15 juin 2021: Rencontre avec M. Patrick Schnieder, président du groupe d'amitié Benelux du Bundestag



Présents:

- Mme Eliane Tillieux, Présidente de la Chambre des représentants
- Kattrin Jadin, députée et présidente de la section bilatérale Allemagne/Autriche
- M. Patrick Schnieder, président du groupe d'amitié Benelux du Bundestag
- M. Martin Kotthaus, ambassadeur d'Allemagne en Belgique

Madame Tillieux a commencé la rencontre en expliquant les réflexions institutionnelles menées en Belgique pour l'instant. L'évolution de l'état, ainsi qu'une participation accrue des citoyens sont au centre de ces réflexions. En Allemagne, ces questions sont aussi posées. La pandémie a mis à jour ce qui fonctionne moins bien dans chaque pays et a augmenté les clivages dans notre société. Autant en Belgique qu'en Allemagne, des problèmes de partage de compétences entre les différents niveaux de pouvoirs se posent et sont mal compris par les citoyens.

La discussion s'est poursuivie sur le climat et la transition énergétique avec un intérêt particulier pour la sortie du nucléaire, la sécurité d'approvisionnement, l'énergie renouvelable et les connections ferroviaires entre la Belgique et l'Allemagne pour le transport de marchandises et de personnes.